



Así va la deuda en febrero de 2025

17.6 billones de pesos



En los primeros dos meses de 2025 la deuda pública creció en 174.2 mil millones de pesos, pero se pagaron de intereses y comisiones 161.6 mil millones.

¡El 93% de lo que se pidió prestado se utilizó en el pago de intereses! Por eso la economía nacional y el empleo no crecen; pero lo que si crece es la enorme deuda y el despojo de la riqueza nacional mediante el pago de intereses, que es el moderno tributo al capital financiero. En lo que va del siglo, y con todo TLC y TEMEC (o a causa de ello), la economía capitalista mexicana crece en un mediocre 1.9% anual y en los últimos seis años en sólo 1% anual, pero la deuda se disparó y en lugar de ser un instrumento para el progreso social, la deuda es un instrumento del capital para saquear, empobrecer, dominar y esclavizar a México.

Promotora por la Suspensión del Pago de la Deuda Pública

<https://nomasdeudapublica.org> Facebook: Suspensión del Pago de la Deuda Pública

Youtube: <https://www.youtube.com>

marzo de 2025